

Auf welcher Seite bin ich?

Auf welcher Seite bin ich?

Oft werde ich gefragt
auf welcher Seite ich wäre,
welchen Worten und Parolen
ich folgen würde.

Da gibt es für mich nur eine Antwort
ich bin weder gegen
Nationen noch Religionen
auch Hautfarben oder Geschlechter
machen mich nicht zornig.

Ich bin gegen
Krieg, Gewalt und Zerstörung.
Ich bin dagegen,
dass unschuldige Menschen
leiden und sogar sterben
damit eine Minderheit
ihr Ego und ihre
Machtbesessenheit
befriedigen kann.

Ich bin dagegen,
dass Menschen nach Hause kommen
und die Leichen ihrer Familien
aus den Trümmern
ihres zerbombten Hauses
bergen müssen.

Ich bin dagegen,
dass Menschen
Angst haben müssen,
für das was sie sind.

Ich bin dagegen,
dass Menschen
für ihre Träume und Wünsche
verspottet, misshandelt
und ausgegrenzt werden.

Ich bin dafür,
dass Menschen

ohne Angst Leben,
dass Kinder,
eine sichere Kindheit haben,
dass dass alte Menschen,
einen sorgenfreien Lebensabend haben
ohne befürchten zu müssen,
dass ihr Leben,
gewaltsam,
eine Wendung
oder sogar ein Ende nimmt.

Ich bin für alle Menschen,
die gemeinsam,
in Frieden,
leben wollen
ganz gleich
welcher Nation er angehört,
welche Religion er ausübt,
welche Hautfarbe
oder
welches Geschlecht
jemand hat.

© **Mihael Jörhel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)